



1・2_言葉の壁を乗り越え心を通わせた友達たちと、他愛もない時間を過ごす 3~6_学校での授業の様子。バディとともに勉強に励んだ 7_日本では経験したことがない、外での音楽の授業の様子 8_初めてコアラを抱っこ。貴重な体験に、とても嬉しそうな笑みを浮かべる

多くを学んだ

充実した日々

広見中学校 高田 汐里

私はオーストラリア研修に参 加して、多くのことを学びまし た。

例えば、コミュニケーションの取り方です。ホストファミリーに話しかけられたときに、最初は何を言っているのか分からず、困っていました。しかし、時間が経つうちになんとなく何を言つているのか分かるようになり、自分からもたくさん話しかけられるようになりました。



他にも家は土足とか、お風呂はシャワーだけといった、オーストラリアと日本のちょっととした違いや、オーストラリアはとても乾燥しているということなど、本当にたくさんのこと学ぶことができました。

夢に一步近づいた 貴重な経験

広見中学校 土居 麟太郎

オーストラリアは見渡す限り平野で、とても開放感のある土地でした。また、着いたばかりの頃はなかなか英語を聞きとることができませんでしたが、時間が経つにつれだんだんと聞き取れるようになります。

ホストファミリーや現地の学生との交流もでき、自分の英語力が少し上がったように感じます。そして、オーストラリアの祭りや施設などもとても楽しく、良い思い出になりました。

この研修を通して、自分の夢に大きく近づけたような気がします。とても貴重な体验ができ、感謝しています。ありがとうございました。



この研修を通して、自分の夢に大きく近づけたような気がします。とても貴重な体验ができ、感謝しています。ありがとうございました。

異文化を体感し 広がる世界

広見中学校 松浦 一輝

私がこの研修で体感したことは、文化の違いです。

ホームステイ先では、弁当箱を洗つていなかつたので、とても驚きました。また、オーストラリアは土地が広いので、日本では味わうことができない壮大な景色を臨むことができました。現地では、ランタン祭に参加することができて、良い思い出になりました。



研修では楽しく英語を学ぶことができたので、良かったです。機会があれば、また行きたいです。